

2021-04-09

En Nuevo León, Gobernadores mediocres: AMLO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.capitalmexico.com.mx/estados/nuevo-leon/en-nuevo-leon-gobernadores-mediocres-amlo/>

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Nuevo León "han tenido puro gobernador mediocre y ladrón".

Dijo que por esa situación le ha ido muy mal al pueblo de Nuevo León.

Durante la conferencia de prensa matutina, el reportero del periódico Reforma cuestionó al primer mandatario sobre el reclamo de los médicos del sector privado para ser vacunados contra el coronavirus.

López Obrador indicó que ese medio de comunicación se opone a su gobierno y tiene "una campaña que traen en contra de nosotros para echarnos encima a los médicos".

"El Reforma se origina en Nuevo León. Allá hay un periódico muy influyente que se llama El Norte. Con ese periódico, los dueños del Reforma ponían gobernadores y por eso le ha ido muy mal -lo lamento- al pueblo de Nuevo León, porque han tenido puro gobernador mediocre y ladrón", expresó.

" Pero el Reforma los promueve. No el Reforma, El Norte. Es que antes y todavía medios de información en los estados decidían sobre la vida pública. Ahora el Reforma quiere a un candidato, El Norte está apoyando a un candidato en Nuevo León, abiertamente, pero no es el único caso. Entonces, se meten a la cuestión política electoral y tienen diferencias con nosotros", añadió.

Ante el cuestionamiento del reportero, López Obrador dijo que tenía derecho a la réplica.

"Tiene que ver con una campaña que traen en contra de nosotros para echarnos encima a los médicos, muy perversa y al mismo tiempo elemental, o sea, para que los médicos se inconformen con nosotros porque no los vacunamos, odontólogos, o sea, muchos médicos", manifestó.

"Yo les digo a los médicos y a los odontólogos de que existe esta campaña del Reforma y de El Norte en contra de nosotros y que nos esperen, porque los vamos a atender a todos, nada más que se está definiendo una estrategia", agregó.